



## Philatelie Attias

Briefmarken und Ansichtskarten

Metzgergasse 3

5620 Bremgarten AG

Schweiz

Tel: +41 (0)56 631 83 06

Internet: [www.attias.ch](http://www.attias.ch)

Öffnungszeiten:

Do + Fr 14.00-18.30

Samstag 09.00-13.00

E-Mail: [info@attias.ch](mailto:info@attias.ch)

*English text below*

Bremgarten, 6. Januar 2012

An alle Abonnenten und Kunden von  
Schweizer Stempelneuheiten auf ATM

## Einstellung Schweizer Stempelneuheiten auf ATM

Sehr geehrte Sammler

Sie haben bei uns ein Abonnement von Schweizer Stempelneuheiten auf ATM abgeschlossen oder haben regelmässig bei uns diese bezogen.

Im März 2011 teilte uns die Schweizerische Post mit:

*„Die Post hat ihr Vertriebsnetz für Briefmarken erweitert. Seit 1. Dezember 2010 verkauft die Kioskkette Naville Dauermarken in den Wertstufen CHF 0.85, 1.00 und 1.40 ... Im Gegenzug baut die Post die Wertzeichenautomaten bis Mitte Mai 2011 schrittweise ab. Die Automaten, deren Technik aus den 1970er Jahren stammt, wurden immer anfälliger auf Pannen. Bereits seit vier Jahren gibt es keine Liefergarantie mehr für Ersatzteile. Verbrauchsmaterial wie Farbbrollen wird auch nicht mehr hergestellt. Der Letzttagseinsatz der Wertzeichenautomaten ist der 11. Mai 2011....“*

Die Neuheiten im Jahr 2011 konnten wir aufgrund unseres Lagerbestandes noch erstellen.

Nun ist unser Bestand aufgebraucht und wir konnten kein passendes Nachfolgeprodukt evaluieren. Daher stellen wir die Produktion von Stempelneuheiten per 31.12.2011 ein, und folglich auch die Lieferungen in Abonnementen.

Die letzte Lieferung von Stempelneuheiten aus Ihrem Abonnement werden Sie wie gewohnt im Frühjahr 2012 erhalten.

Wir bedauern Ihnen keinen besseren Bescheid geben zu können und würden uns aber trotzdem freuen, Sie weiterhin als Kunde begrüßen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen  
Philatelie Attias

David Attias



## Philatelie Attias

Briefmarken und Ansichtskarten

Metzgergasse 3

5620 Bremgarten AG

Schweiz

Tel: +41 (0)56 631 83 06

Internet: [www.attias.ch](http://www.attias.ch)

Öffnungszeiten:

Do + Fr

14.00-18.30

Samstag

09.00-13.00

E-Mail:

[info@attias.ch](mailto:info@attias.ch)

Deutscher Text vorne

Bremgarten, January 6, 2012

To all subscribers and customers of  
Swiss Cancellations News on ATM

## End of Production Swiss Cancellations News on ATM

Dear Collectors

You have subscribed Swiss Cancellations News on ATM or have regularly ordered them at our shop.

In March 2011, The Swiss Post Office wrote us:

*"The post has expanded its distribution network for stamps. Since 1 December 2010 the chain Naville kiosk sells stamps values at stages CHF 0.85, 1.00 and 1.40 ... In turn, the post removes the stamp vending machines by mid-May 2011. The machines, whose technology originates from the 1970s, were more susceptible to breakdowns. In the Past four years there is no longer a guarantee of delivery of spare parts. Consumables such as ink rollers are not manufactured anymore. Last day of use of the stamp machines is 11 May 2011.... "*

The Cancellations News of 2011 has been produced with ATM of our stock.

Our stock is now exhausted and we were not able to evaluate a suitable successor product. Therefore, we stopped the production of Cancellations News by 31.12.2011, and therefore also the delivery subscriptions.

The last delivery of Cancellations News from your subscription you will receive as usual in the spring 2012.

We regret not give you a better answer to and would be happy to continue to welcome you as our customer.

Yours sincerely,  
Philatelie Attias

David Attias